



Gemeinschaftspraxis für Strahlentherapie Singen – Friedrichshafen sucht:

Fachärztin/Facharzt für Strahlentherapie

Wer wir sind:

Wir betreiben seit 2006 eine Hauptbetriebsstätte in Singen (Hohentwiel) und seit 2009 eine Nebenbetriebsstätte in Friedrichshafen. Das zusammenhängende Einzugsgebiet unserer überörtlichen Berufsausübungsgemeinschaft reicht von Bad Säckingen im Westen bis nach Lindau im Osten. In dieser Region leben ca. 750.000 Menschen.

An beiden Standorten werden jährlich ca. 1.200 Tumorpatienten und >1.000 Patienten mit gutartigen Erkrankungen bestrahlt. Mit Ausnahme weniger Indikationen decken wir das gesamte Spektrum der modernen Strahlentherapie ab.

Beide Standorte befinden sich in unmittelbarer Nähe zu den ortsansässigen Kliniken, sind von diesen jedoch organisatorisch völlig unabhängig. Wir sind vielfältig in DKG-zertifizierte Tumorzentren eingebunden. Ebenso bestehen intensive Kontakte zu den Universitätskliniken in Freiburg, Tübingen, Heidelberg und Ulm.

Die apparative Ausstattung umfasst ein in Eigenregie betriebenes BigBore CT (Fa. Philips) sowie drei neue Linearbeschleuniger vom Typ VERSA-HD (Fa. ELEKTA, Installation 2018).



Wen wir suchen:

Wir suchen ärztliche Verstärkung am Hauptstandort *in Singen*. Voraussetzungen für eine Bewerbung sind die Facharztbezeichnung für Strahlentherapie, eine Promotion sowie aktuelle Fachkundenachweise. Wir wünschen uns eine Kollegin oder einen Kollegen in Vollzeit mit Interesse an einer langfristigen Zusammenarbeit, Alter bis max. 45 Jahre.

Eine dauerhafte Anstellung ist ebenso möglich wie der Einstieg als Partnerin/Partner nach einer zeitlich begrenzten Anstellungsphase. Sie sollten Freude am täglichen Umgang mit Patienten haben, eigenständig arbeiten können und zugleich teamfähig sein.



Was Sie erwartet:

Sie steigen in eine Praxis ein, die sich in den letzten 12 Jahren durch konsequente Orientierung an einem hohen Qualitätsanspruch einen exzellenten Ruf bei Patienten und Zuweisern erworben und so nachhaltig in der Region etabliert hat. Sie werden Teil eines gefestigten und zugleich offenen Teams, das sich einer kontinuierlichen Erneuerung verschrieben hat. Sie arbeiten mit modernster Medizintechnik, die im klinischen Alltag breite Anwendung findet: Nahezu alle Tumorpatienten werden mit IMRT bzw. VMAT behandelt. Sie profitieren von den Möglichkeiten einer durchdacht aufgebauten Digitalisierung, die alle Praxisbereiche umfasst.

Die Bodenseeregion zeichnet sich durch einen hohen Freizeitwert aus, den Sie angesichts geregelter Arbeitszeiten und freier Wochenenden auch tatsächlich erleben können. Konstanz oder Radolfzell als attraktive Wohnorte sind von Singen mit dem ÖPNV sehr gut zu erreichen.



Wie wir zusammenkommen:

Wir freuen uns über Ihre schriftliche Bewerbung mit einem kurzen Anschreiben, in dem Sie Ihre Motivation zur Mitarbeit in unserem Haus darlegen sowie einen Lebenslauf an: lutterbach@strahlentherapie-singen.de. Weitere Informationen zu unserer Praxis finden Sie auch im Internet unter www.strahlentherapie-singen.de. Wir setzen uns dann kurzfristig mit Ihnen in Verbindung.

